



DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 49 • 30 JANVIER 2024



LE MOT DU PADRE

Chers internes,

PAR DON ANDREAS

Certains entre vous sont bien éloquent, d'autres ont du mal à mettre des mots sur leur pensées, d'autres ne savent pas encore trop ce qu'ils pensent vraiment.

Des études récentes ont démontré que la génération Z préfère largement l'authenticité à une bonne rhétorique. Ces paroles convaincantes, avec un contenu plus ou moins fiable, sont de moins en moins à la mode. C'est une bonne nouvelle ! Autrement dit, les jeunes d'aujourd'hui veulent du vrai, pas du faux !

Bien sûr apprendre à bien parler, à poser sa voix, à savoir ce qu'on veut dire, c'est important, mais, ce qui compte avant tout, c'est le contenu.

La Parole de Dieu nous dit régulièrement qu'il est sage celui qui sait écouter, qui sait recevoir, qui sait la digérer cette parole pleine de sagesse ! De même en est-il pour les cours et les études, celui qui sait creuser, écouter et poser les bonnes questions est comme de la pâte à modeler, il se laisse former, il sait grandir.

Choisissez de rester à l'écoute, faites le tri entre ce qui est bon et mauvais, digérez et parlez ensuite, puis votre parole transformera à son tour les autres, comme la pâte à modeler, en une œuvre de valeur, digne d'être regardée,

Ecoutez vite, digérez lentement, et ne parlez pas trop vite,

Votre,

don Andreas



BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Ecouter et chercher ce que l'adulte souhaite vous transmettre, est un des premiers signes d'une vraie maturité. Pour grandir faut se laisser former. Donc stop aux réponses toutes faites.

LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE
DE LA
SEMAINE

Lou
Dollois

INTERNE
STUDIEUX

Edouard
Mouaddab

INTERNE
JOYEUX

Cyriaque
Levesque

INTERNE
ORDONNÉ

Garance
Mouton

INTERNE
SERVIABLE

Edgar
Mahoney

BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

MERCREDI APRÈS-MIDI : Une belle sortie à la fête foraine à Alençon ! Malgré la pluie en abondance le groupe a passé un bon moment de cohésion. L'auto-tamponneuse a permis de se dévier entre éducateurs et jeunes dans un cadre détendu.

